
質問です！
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狛 江 市 議 会 だ よ り
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特
集

ギ
カ
イ
に
い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
せ

こんなことを決めました
〈 議案審議 〉

みんなのお金の使い道
〈 令和 2 年度一般会計決算審議結果 〉

2021

3rd

採決を
とります

GG編集長

どうぞ
気軽に

お立ち寄り
ください

市議会の
歴史がギュッ

議場で
コンサートも

議
会
に
ぜ
ひ
、

お
越
し
く
だ
さ
い

議会を
ご案内します！

ギカイに
いらっしゃいませ

議長

副議長
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今回は、狛江市議会・議会事務局の鈴木一美さん、蒲池美緒さんと一緒に議会を見てみましょう。

皆様も、ぜひ議会へお越しください！

議会にぜひ、お越しください

本会議編議会にぜひ、お越しください特  集

議場って、こんなことにも使われているんです

［  こども議会 ］
議 場を会 場としたこども
議会が2年に1度開催され
ております。各こども議員
が市長や教育長に対し質
問や要望を行います。今年
度のこども議会は11月7日

（日）に開催されました。

［ 議場コンサート ］
音楽を通じて議会を身近
に感じていただきたい、そ
んな思いで議会が企画し
ています。全国大会にも出
場する都立狛江高校・箏
曲部の皆さんが奏でた琴
線は多くの市民の方 を々魅
了しました。

［  議場結婚式 ］
市制施行50周年事業の一
環として、令和2年11月22
日（ いい夫婦の日）に議場
結婚式が開催されました。
今年度も広報・市HPにて
結婚式を挙げたい方の募
集（ 令 和4年1月7日締 切）
が行われています。

当日傍聴に来られなくても、動画（ ラ
イブ中継・動画配信）で視聴できます
ので、ぜひご覧ください。常任委員会
も市役所3階にある委員会室で開催
しており、同じ流れで傍聴できます。

［  期日前投票 ］
投票日に都合がつかない
という理由で、期日前に投
票できる制度は多くの方
に利用されています。会場
として開放している市議会
委員会室は、狛江駅近くと
なりますのでお仕事帰りの
方にも便利です。

幅広くご利用
いただいています！

   ギ
カイ

にいらっしゃいませ

1

STARTSTART
GOALGOAL

まずは、議場がある市役所3階の
議会事務局に向かいます。

議会は堅いイメージが
あると思いますが、手続きも簡単なので

お気軽にいらしてください。

蒲池さん 鈴木さん

3 注意事項や日程などの資料を
持って、いざ4階の傍聴席へ！

2 議会事務局で傍聴券に記入し、
その半券をお持ちください。

45 席についたら、いざ傍聴スタートです。

お帰りの際は、
議会事務局へ
資料や傍聴券半券を
返却してください。

3階へ
レッツゴー！

議長席

議員席

傍聴席

執行部席（市長、部長など）

傍聴席から見た議場

議長席から見た議場

住所と名前を
書くだけ！

資料をGET

4階へ！

しっかり
返却を！

わっ、
よく見える

S T E P

S T E P

S T E P

S T E P

S T E P

鈴木えつお副議長議長 谷田部一之

3 2
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令
和
４
年
５
月
開
始
を
目
標
に
、
国
民

健
康
保
険
税
の
ク
レ
ジ
ッ
ト
カ
ー
ド
決

済
を
導
入
す
る
た
め
の
、
準
備
に
か
か

る
予
算
が
承
認
さ
れ
ま
し
た
。

非
接
触
対
応
と
い
う
メ
リ
ッ
ト
が
あ

り
、
ま
た
利
用
時
間
に
制
限
が
な
く
、
従

来
の
コ
ン
ビ
ニ
納
付･

ス
マ
ホ
決
済
に

加
え
、
よ
り
幅
広
く
、
ご
自
身
の
生
活
ス

タ
イ
ル
に
合
わ
せ
た
お
支
払
い
方
法
が

選
択
で
き
る
こ
と
と
な
り
ま
す
。

T A L K  A B O U T  K O M A E

こんなことを
決めました

〈 議 案 審 議  〉
令和３年第３回定例会は８月27日から10月５日までの40日

間行いました。提出された議案・陳情等は計26件で、慎重に

審議しました。

国
民
健
康
保
険
税
の

お
支
払
い
方
法
に

ク
レ
ジ
ッ
ト
カ
ー
ド
決
済
が

追
加
さ
れ
ま
す

PICK UP

1

※結果の詳細については７ページの議案と結果をご確認ください。

市
長
提
出
議
案
 ⋮
⋮
20
件

委
員
会
提
出
議
案
 ⋮
1
件

議
員
提
出
議
案
 ⋮
⋮
1
件

陳
情
 ⋮
⋮
⋮
⋮
⋮
⋮
4
件

今号ではこの中から
4つをＰick UPします。

 8月27日  定例会初日 10月5日  定例会最終日

補足説明

国民健康保険税のクレジットカード
決済導入と同様に、市税のクレジッ
トカード決済導入に向けた準備にか
かる予算も、令和３年度一般会計補
正予算（第６号）にて承認されてい
ます。

今
後
、
保
健
所
が
機
能
し
な
い
時
に
市

が
自
宅
療
養
中
の
コ
ロ
ナ
感
染
陽
性
者

に
3
日
分
の
食
料
等
の
支
援
を
行
う
ほ

か
、
狛
江
市
医
師
会
、
訪
問
看
護
ス
テ
ー

シ
ョ
ン
、
薬
剤
師
会
と
協
力
し
て
電
話
・

訪
問
対
応
を
行
い
ま
す
。
9
月
30
日
よ

り
都
か
ら
自
宅
療
養
患
者
の
個
人
情
報

が
提
供
さ
れ
る
こ
と
に
な
り
活
用
し
ま

す
。
ま
た
、
高
齢
者
等
生
き
が
い
ポ
イ
ン

ト
事
業
も
補
正
予
算
７
号
に
計
上
し
、

介
護
・
フ
レ
イ
ル
予
防
へ
の
参
加
を
ポ

イ
ン
ト
制
で
促
し
ま
す
。

質疑応答

質疑応答

Q. 財源内容は。医療支援を受け
る自宅療養者は。

A. 感染症対策として国の交付金
を、又高齢者等生きがいポイ
ント事業は都の事業費を活用
するので市の財源持ち出しは
ありません。医療支援は本来
入院する程度の患者に対して。

Q. ICT推進化や自治体DXを進
めるためには、組織作りだけ
でなく、全庁的な取り組みが
必要では。

A. 人材育成、先進技術の導入、環
境整備、更には職員一人ひと
りが当事者意識を持てる組織
風土づくりを進める。

Q. 高齢者等生きがいポイント事
業の概要とシステムについて
伺う。

A. ココシルこまえのマップシス
テムを利用し、介護・フレイ
ル予防にポイントシステムを
導入する全国初の事業。市内
や周辺の地域資源検索システ
ムも構築予定。

Q. ❶個人情報保護の観点は。❷
市民の中で情報格差が生じな
い対策は。

A. ❶国の個人情報保護制度の見
直しを踏まえ、適切に対応。
❷国や都の動きと連動しなが
らデジタル格差の解消に取り
組む。

PICK UP

2

世
の
中
の
デ
ジ
タ
ル
化
が
加
速
し
て
い

く
中
、
自
治
体
で
は
I
C
T
推
進
、
自

治
体
D
X
と
い
う
概
念
が
求
め
ら
れ
て

い
ま
す
。
一
方
、
国
は
デ
ジ
タ
ル
庁
を
９

月
に
設
立
し
ま
し
た
。

市
は
こ
う
し
た
動
き
に
柔
軟
か
つ
迅
速

に
対
応
す
る
た
め
、所
掌
事
務
を
整
理
統

合
し
、
新
た
に
「
情
報
政
策
課
」
を
設
置

し
ま
し
た
。
今
後
は
、
自
治
体
情
報
シ
ス

テ
ム
の
標
準
化
・
共
通
化
へ
の
移
行
や

行
政
手
続
の
オ
ン
ラ
イ
ン
化
等
が
大
き

く
進
展
し
て
い
く
こ
と
に
な
り
ま
す
。

国
・
都
の
デ
ジ
タ
ル
化
に

対
応
す
る
た
め

狛
江
市
の
組
織
が
改
編
さ
れ
る

PICK UP

3

[

議
案
第
40
号]

令
和
３
年
度
狛
江
市
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第
７
号
）

自
宅
療
養
の
感
染
陽
性
者
に

対
し
て
市
が
食
料
等
・

医
療
支
援
を
行
い
ま
す

5 4
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付託先略称 即決：本会議即決 
決算：決算特別委員会　社会：社会常任委員会
建設：建設環境常任委員会
総務：総務文教常任委員会　議運：議会運営委員会

[ ○賛成 ×反対 △退席 －欠席 ]

全会一致の議案等

議 案と結果令和3年第3回定例会

付託先 件名 結　果 付託先 件名 結　果

即決 令和３年度狛江市一般会計補正予算
（第6号） 原案可決 即決 狛江市組織条例の一部を改正する条例 原案可決

即決 令和３年度狛江市国民健康保険特別会計
補正予算（第１号） 原案可決 即決

狛江市特定教育・保育施設及び特定地域
型保育事業の運営に関する基準を定める
条例の一部を改正する条例

原案可決

即決 令和３年度狛江市後期高齢者医療特別会
計補正予算（第１号） 原案可決 決算 令和２年度狛江市介護保険特別会計決算

の認定について 認　定

即決 令和３年度狛江市介護保険特別会計補正
予算（第１号） 原案可決 決算 令和２年度狛江市駐車場事業特別会計決

算の認定について 認　定

社会 狛江市税条例の一部を改正する条例 原案可決 決算 令和２年度狛江市下水道事業会計決算の
認定について 認　定

社会
狛江市特定教育・保育施設及び特定地域
型保育事業の運営に関する基準を定める
条例の一部を改正する条例

原案可決 即決
令和３年度狛江市一般会計補正予算

（第５号）の専決処分の承認を求めること
について

承　認

社会 狛江市災害弔慰金の支給等に関する条例
の一部を改正する条例 原案可決 即決 狛江市議会会議規則の一部を改正する規

則 原案可決

建設
狛江市地区計画の区域内における建築物
の制限に関する条例の一部を改正する条
例

原案可決 即決 コロナ禍による厳しい財政状況に対処し
地方税財源の充実を求める意見書 原案可決

建設 道路の認定について 原案可決 建設

多摩川の氾濫要因の川崎市の親水用の
二ヶ領宿河原堰の除去と川崎市の五反田
川の洪水全量の二ヶ領宿河原堰上流への
放流について

不採択

即決 令和３年度狛江市一般会計補正予算
（第７号） 原案可決

議
決
結
果

否　　決

原案可決

認　定

認　定

認　定

不採択

不採択

不採択

無会派

辻
村
と
も
こ

×

○

○

○

○

○

×

×

会 派 名／名前

三
宅
ま
こ
と

×

○

○

○

○

○

○

×

吉
野
芳
子

×

○

○

○

○

×

×

×

松
﨑
淑
子

−

−

○

○

○

−

−

×

平
井
里
美

○

○

○

○

○

×

×

×

立憲
民主
こまえ

加
藤
功
一

×

○

○

○

○

×

×

×

高
木
さ
と
こ

×

○

○

○

○

×

×

×

狛江市議会
公明党

佐
々
木
貴
史

−

−

○

○

○

−

−

×

山
田
幸
子

×

○

○

○

○

×

×

×

石
川
和
広

×

○

○

○

○

×

×

×

小
野
寺
克
己

×

○

○

○

○

×

×

×

日本共産党
狛江市議団

鈴
木
え
つ
お

○

×

×

×

×

×

×

○

西
村
あ
つ
子

○

×

×

×

×

×

×

○

宮
坂
良
子

○

×

×

×

×

×

×

○

岡
村
し
ん

○

×

×

×

×

×

×

○

自由民主党・
明政クラブ

谷
田
部
一
之

議 

長

石
井
功

×

○

○

○

○

○

×

×

三
角
た
け
ひ
さ

×

○

○

○

○

○

×

×

太
田
久
美
子

×

○

○

○

○

○

×

×

栗
山
た
け
し

×

○

○

○

○

○

×

×

し
の
浩
司

×

○

○

○

○

○

×

×

付
託
先

即決

即決

決算

決算

決算

総務

議運

総務

令和３年度狛江市一般会計補正予
算（第６号）の編成替えを求める
動議

デジタル社会の形成を図るための関
係法律の整備に関する法律等の施行
に伴う関係条例の整理に関する条例

令和２年度狛江市一般会計決算の
認定について

令和２年度狛江市国民健康保険特
別会計決算の認定について

令和２年度狛江市後期高齢者医療
特別会計決算の認定について

「夫婦・親子同氏を維持し , 旧姓の
通称使用の拡充を求める意見書」
提出を求める陳情

狛江市の請願 , 陳情書の市役所受
付方法追加に関する陳情

「地域的な包括的経済連携（RCEP)
から撤退することを求める意見
書」提出を求める陳情

賛否が分かれた
議案の○×結果

質疑応答

主
な
事
業

Q. 狛江市が実施する文部科学省
の「特別支援教育に関する実
践研究充実事業」の内容はど
のようなものですか。

A. 狛江第三小学校で、通常の学
級に在籍する知的障がい、ま
たその傾向にある児童を対象
とするモデル事業を実施しま
す。通級での指導、在籍する
通常学級への入り込み型指
導、児童を中心とした児童参
加型の会議の他、自分の学び
のプランを児童自身が作成す
る取り組み等を行い、効果を
検証します。

Q. 令和３年度狛江市一般会計補
正予算（第6号）について、4
名の議員から編成替えを求め
る動議が提出されましたが、
その内容はどのようなもので
すか。また、結果は。

A. 所得の低いひとり親家庭に
10万円の臨時給付金を支給
するための3,600万円を予算
化。学校、保育園、学童クラ
ブ、幼稚園の職員に定期的に
PCR検査を実施する予算1億
1,088万 円。総 額1億4,688万
円の増額を求める内容です。
結果は賛成５、反対13で不採
択でした。

補
正
予
算
（
第
6
号
）
で
は
、
新
型
コ

ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
対
策
と
し
て

ワ
ク
チ
ン
接
種
に
係
る
10
月
以
降
の

費
用
と
と
も
に
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
感
染
症
で
亡
く
な
っ
た
方
の
葬
儀

費
用
の
一
部
を
補
助
す
る
経
費
や
、
抗

原
検
査
キ
ッ
ト
を
購
入
す
る
経
費
な

ど
を
計
上
等
が
決
ま
り
ま
し
た
。

■
令
和
４
年
度
か
ら
、
国
民
健
康
保
険

税
を
含
む
市
税
を
ク
レ
ジ
ッ
ト
カ
ー

令
和
３
年
度
一
般
会
計
補
正
予
算
（
第
6
号
）が
全
会
一
致
で
決
ま
り
ま
し
た

PICK UP

4

ド
で
納
付
で
き
る
よ
う
に
な
り
ま
す
。

納
付
書
の
バ
ー
コ
ー
ド
を
ス
マ
ー
ト

フ
ォ
ン
や
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
で
読
み

取
り
決
済
し
ま
す
が
、
手
数
料
は
納
税

者
の
負
担
に
な
り
ま
す
。

■
聴
覚
障
が
い
者
の
方
が
タ
ブ
レ
ッ

ト
を
介
し
て
、
遠
隔
で
手
話
通
訳
を

利
用
で
き
る
シ
ス
テ
ム
を
導
入
し
ま

す
。
タ
ブ
レ
ッ
ト
の
貸
し
出
し
も
行
い

ま
す
。
ご
利
用
希
望
の
方
は
、
高
齢
障

が
い
課
に
申
請
を
し
、
利
用
時
間
の
予

約
を
行
っ
て
く
だ
さ
い
。
ご
自
身
の
ス

マ
ー
ト
フ
ォ
ン
で
も
利
用
で
き
ま
す
。

■
多
摩
川
土
手
下
流
部
分
の
保
水
性

舗
装
工
事
、
自
転
車
ス
ピ
ー
ド
抑
制
の

交
通
安
全
施
設
の
設
置
が
終
了
。
上
流

部
は
10
月
か
ら
国
が
行
う
天
端
舗
装

と
河
道
掘
削
工
事
に
併
せ
て
、
市
が
保

水
性
舗
装
等
の
工
事
を
行
な
い
ま
す
。

市
が
実
施
す
る
部
分
は
京
浜
河
川
事

務
所
と
協
議
が
必
要
な
た
め
、
年
明
け

に
実
施
予
定
で
す
。
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総務費

教育費

5.7%

4.5%

3%

衛生費

土木費

消防費

民生費
歳出

157.1億円

8.7億円

29.5%

40.4%10.3%

繰入金　1.1%

市債　3%

4.6億円

12億円

16.5億円

20.8億円

114.7億円
総務費…総務管理、税務、戸籍、選挙、
統計などに関する経費

40.2億円
教育費…学校教育や文化・スポーツ
振興などの社会教育に関する経費

22.3億円
衛生費…予防接種や健康診査などの
保健衛生や清掃に関する経費

17.5億円
土木費…道路や公園などの
整備や維持管理に関する経費

16.9億円
公債費…借り入れた市債の
返済に関する経費

11.6億円
消防費…消防や災害対策
などに関する経費

その他の支出…
議会運営や商工農業振興、
消費者行政などに関する経費

民生費…社会福祉や高齢者福祉、
児童福祉などに関する経費

4.4%
公債費

歳入歳出差引額：17.3億円の黒字となりました。

9月21日、22日、24日の3日間、決算特別委員会を開催し慎重に審

議を行いました。本決算は新型コロナ対策を中心とした10回の補正

予算により、決算規模は約100億円増加しました。本決算は黒字と

なり基金全体でも増額、各決算は認定されました。

〈 令和2年度一般会計決算審議結果 〉Check!

歳入

市税
31.8%
129.1億円

地方交付税　
4.1%

譲与税・交付金等
5.1%

国庫支出金

36.3%
147.4億円

都支出金

13.1%
53.2億円

その他　5.5%

22.7億円

406億3,000万円
［  一般会計歳入額 ］

入ってくるお金

［  一般会計歳出額  ］

389億円
1年で使うお金

2.2%
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〈 一般会計決算審議討論要旨 〉みん
なのお

金について議論しました
９人の議員が一般会計決算について討論を行いました。

討論全体については二次元
コードから議会中継（令和
３年第３回定例会10月５
日本会議42分05秒から）を
ご参照ください。

コロナ禍―市民生活支援が不十分、参加と協働が後退

ひだまりセンターの開設や小学1・2年生

の医療費助成の所得制限撤廃、認可保育園

２園開設や学校体育館のエアコン設置等

は評価する。コロナ対策で市の財源を1億

8500万円使用したが、イベント中止や通

院控えなどで使わなかった予算が約10億

円増え全体で５億８千万円の黒字となっ

た。一方、コロナ禍や消費税増税で市民生

活は厳しく、黒字額を活用して、ひとり親

家庭の家賃補助や介護保険利用料の

軽減、就学援助の拡充等の支援策を

行う必要があった。また国民健康保険税

は収入の少ない方も多く値上げをするべ

きではなかった。中央図書館移転は市民の

意見を聞いておらず、市民参加と市民協働

に関する基本条例の趣旨に反している。

日本共産党狛江市議団　

岡村 しん

財源確保並びに効率的な事業運営を行っていく必要性

令和２年度新型コロナウイルス感染症対
応について、国や都事業への上乗せや、
さらに市独自事業実施による持続可能
な行政サービスとコロナ禍により困窮

する市民に対しての即時支援の二つの命
題に応えたものであり、高く評価する。都

市計画道路３・４・１６号整備は、災害時
においても市街地の延焼を遮断するとと
もに安全で快適な市民生活を支える上で
重要な都市基盤である。今後も責任政党
として、予算執行管理のもと政策提言を
行っていく。自由民主党・明政クラブ

三角 たけひさ

「人にやさしいまちづくり」で市民生活を守る

令和２年度は市制施行５０周年の記念の
年であったが、コロナ感染症対策に奔走し
た１年となった。こうした状況下でも１０
回に及ぶ補正予算を計上し思い切った市
独自の支援策、財政支出により多くの市
民の皆さまの救いの一助とすることがで
きた決算内容は、期待を裏切らないもの
であった。また前期基本計画に掲げた８つ

のまちの姿の実現に向けて着実に推進す
るとともにコロナ禍という非常事態での
財政運営も中期財政計画に基づいて将来
に負担をかけないように努めるなど正し
く評価されるべきものである。よって狛江
市議会公明党は認定とする。今後もコロ
ナ対策は全庁あげての取り組みを要望し
私たちもともに尽力していく。

狛江市議会公明党

佐々木 貴史

ジェンダー平等の人権尊重と持続可能な自治体運営を

2020年度はコロナ禍による非常事態にお

いて、市民生活を守る公共の役割の重要

性が一層増した年となった。立憲民主こ

まえは公共サービスが持続可能的に機能

するために、臨時財政対策債の発行を抑

制し次世代に過度な借金を残さない財政

健全化を確認し、決算を認定。また持続可

能な自治体運営には少子化・子育て対策

を最優先と考える。コロナ禍で顕在化し

た格差とジェンダーギャップの解消のた

めに、教育や保育、福祉などの現場を担う

非正規職員の待遇改善をはかることが行

政サービスの質を守る。男女共同参画を、

特に防災分野で進め避難所整備の充実を。

ジェンダー平等で各人が自分らしい生き

方のできるまちづくりを進めること。立憲民主こまえ

高木 さとこ

公務労働と人権施策が課題。市民参加と情報公開も

市民の声に耳を傾け、職員が一丸となっ
て新型コロナ対策事業を進めたことを
評価する。災害対策、避難所運営等、今後
の市政運営で生かされることを期待した
い。一方課題もある。現在会計年度任用職
員（非正規）は462人で正規職員を上回っ
ている。そのため各課で管理事務が増加
し、会計年度任用職員は事務量が増加す

るも報酬減となった。また、市民意識調査
で明らかになった狛江市民の差別に対す
る意識、人権への関心の低さも課題。市民
の学びの機会、ジェンダー等の情報コー
ナー、相談窓口の設置を要望。市民セン
ター・新図書館構想、狛江駅南口開発、災
害対策等、情報を公開し、市民参加で進め
ることを求める。

無会派　

平井 里美

公園用地等取得への財源検討と子育て支援政策推進を

コロナ対応と市政運営を両立させ安定し

た財政健全化が図られたことを評価。臨

時財政対策債は国から発行可能額が起債

翌年から20年で算入されることを確認。

臨財債抑制分を基金に積立て、一人当た

りの敷地面積が市部で最も少ない公園用

地取得などを要望。子育て政策では「ひだ

まりセンター」の開設で相談窓口の一本

化、切れ目のない支援を進めていること

を評価。育児問題の気づきと相談の場と

しての広場事業の拡充、児童発達支援セ

ンターはニーズ把握と希望する適切な療

育が受けられるように推進を、信頼でき

る相談情報共有システムで切れ目のない

支援の実現、民間委託の保育士労働条件・

最低賃金保障の監督と指導を要望した。無会派

松﨑　淑子

令和2年度
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狛江市議会MAPバルコニー

議員控室

議員控室

議員控室

応接室

議長室

議会事務局

第1委員会室

議員控室

だれでも
トイレ 女子

トイレ

男子
トイレ

ホール

廊下

入口

湯沸室 EPS

バルコニー 第2委員会室

議場

倉庫

理事者控室

議
会事務局へいつでもどうぞ♪
わからないことがあったら

議長の特等席

存在感抜群のゼンマイ式
時計！

狛江市議会MAP

［  誰でもトイレ］

［  謎の時計 ］

議会棟には3階では唯一の誰でもトイレがあります。お子様連れ
の方や障がいがある方はもちろん、誰にでも使っていただけます。
使用の際には議会事務局へお声掛けください。

3階エレベータ前から議会棟を見ると、廊下に
振り子時計が見えます。寄付で頂き、備品管
理シールには昭和56年1月12日と記されてい
ます。あまり知られていませんが子どもたちに
大人気。なんでも、アナと雪の女王に出てくる時
計に似ているそうです。東日本台風時に議場に避難したお子さん
が「 時計を見せてほしい」と再度議会を訪れたり、お子さんが画
用紙を持ってきて「 時計ロボ」の絵を描いていったことも（ 笑）。議
会事務局に声をかけていただければ、ねじを巻くところや、カッ
コイイ時計のカギを見せてもらえるかもしれません。

この
表札が目印！

TOPICS

時計のカギ

市一丸となり、身を粉にして、市民に尽くす努力を評価

令和2年度一般会計決算は、コロナ禍におい
て過去最高の400億円規模であり、17億円の
黒字。基金はコロナ基金を新設し、47億円積
み増し今後見込まれる学校等公共施設や災
害に備えた事を評価。将来負担比率は更な
る努力が必要。歳出は松原市長と自民党伊
藤達也代議士、都議、市議団が連携しコロナ
ワクチン確保をし全国トップレベルの接種

率実現を成し高評価する。今後DX（デジタ
ルトランスフォーメーション）、若手職員、民
間力が鍵となる。喜多見駅狛江市側改札口
復活や町会自治会、障害者施策等のSNS活
用、都立公園誘致、歴史博物館建設、全身疾
患、コロナ予防に有効な歯科保健衛生推進、
3師会との連携強化を期待し、市一丸となり
身を粉にした不断の努力を評価し認定する。

無会派

辻村 ともこ

デジタル庁に対応したICT推進、自治体DXへの体制作り

 国のデジタルガバメント計画や都のICT

推進への動きに市として対応していくた

めの取り組みを確認。❶来年度、人事評価

制度の目標管理で「発展的な課題への挑

戦」を加える。❷ＩＣＴ人財の育成、リテ

ラシー等スキル向上のための研修を各種

実施。❸デジタル庁設立に対応するため

の組織改編を１０月に行い、デジタル化

に柔軟かつ迅速に対応する。❹市

長から「職員一人ひとりが当事

者意識を持って変革に挑戦する

組織風土づくりを進めていくこと

が必要不可欠」という認識を伺う。 

以上から、デジタル庁に対応するICT推

進、自治体DXへの体制作りが進むと判断

し、決算を認定する。

無会派　

三宅 まこと

先の見えないコロナ禍、臨機応変な市政運営を評価

コロナ対策の迅速で幅広くきめ細かい施
策の実施と規律に基づく持続可能な財政
運営を評価、想定される感染拡大への準
備と正確な情報提供を要望。市税、国保税
ともに滞納繰越分の徴税率が改善、福祉
保健部等との連携での業務の継続を確認。
市民活動支援センターは受け身でない体
制を再考せよ。都市農地を守る施策の推

進、福祉農園の検討と地域生活支援拠点
整備の早期実現を要望。子育て・教育支援
複合施設の開設は「子どもは社会で育て
る」を具現化した。市民ホールは改修を機
に駅近の利点生かし刷新を期待。敬老金
は地域包括ケア推進のため新たな事業へ
の見直しを要望。若者支援に取り組む熱
意を評価し、本決算を認定する。

無会派

吉野 芳子

議員控室

議員控室
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第３回定例会では、９月３日、６日、７日、８日の４日間にわたり

20人の議員が一般質問を行いました。

各議員の主な質問と答弁を要約して掲載します。

❶市の防犯ボランティア担い手は❷活動実績詳細は 
❸課題は❹学校安全ボランティア、卒業後保護者の協
力は有効。活用促進を求める❺「パトラン※１」など若い
人が参加出来る新しい防犯ボランティア推進を。

質　

問

❶安心安全、青色防犯パトロール等❷青パト31年度136
回、2年度コロナの影響で33回❸高齢化、なり手不足❹
有効な視点、検討したい❺調布警察署と連携し考える。

回　

答

令和 3 年度中学校歴史教科書
再採択について

❶多摩26市中再採択実施市数は❷市教育委員会は、多
様性と公平性を担保する観点から、合格した全ての教
科書の再採択を行う必要があるのではないかという市
民の声は傾聴に値する。教育長の考えを伺う。

質　

問

❶市独自の調査だが、審議を行ったのは16市❷狛江市
の教育の充実と発展に向けた参考となる一つの意見と
して、受け止め、教育委員会でも共有したい。

回　

答

A.議員から市への
　質問・提言です。

二次元コードを読み込むと、各議員の一般質問の動画がご覧いただけます。

Q.一般質問ってなぁに？

Q.
A.

松 﨑 淑 子
無会派

コロナウイルス感染拡大に対する
狛江市の対応

❶自宅療養者支援の内容❷市の相談窓口設置要望に対
しての検討は❸休校対応はどのように準備しているか。

❶食料品等提供と体調不良者の対応❷自宅療養者支援
制度の構築に向け協議❸オンライン学習等を想定。

質 

問

回 

答

災害時の避難行動について

❶水害時の避難先について市の見解❷在宅避難者の食
料・生活支援は❸避難行動要支援者の災害時対応は。

❶ハザードマップ確認し在宅避難、立退き避難等❷避難
所で供給❸協定締結団体及び安否確認者による支援等。

質 

問

回 

答

子どもの権利から考える
学校の在り方について

❶不登校対応策は❷不登校の解決とは❸学校の気づき
からつながる支援とは。

質 

問

❶ゆうゆう教室への通級やゆうあいフレンド派遣等❷
社会的自立につなげる❸社会的なサービスへつながる。

回 

答

吉 野 芳 子
無会派

ゼロカーボンシティ表明
～実現へのプロセスとは

❶温室効果ガス削減はいかに❷発電能力の高い地域密
着小水力発電の積極的検討❸今後のプラスチックの熱
回収は❹プラスチックの再資源化と資源循環の考え方。

❶市民の再エネ活用拡大に向け、市が率先行動し効
果・支援策を発信❷小水力発電を取り巻く状況を注視
し、事業者などから情報収集❸熱回収より４Ｒを優先
する❹脱プラスチックに向けての検討を進める。

回　

答

質　

問

「人生１００年時代」に
望ましい社会の構築を

❶認知症フレンドリー社会❷地域包括ケア見える化シ
ステムの活用❸生活を支える医療とは❹価値観やライ
フスタイルの多様化を反映した社会保障。

質　

問

❶認知症になっても普通に暮らせる社会❷介護サービ
ス見込み量等の将来推計等に活用❸「支える医療」で患
者の最期まで寄り添う医療❹広く安心を支えるには、国
の制度において社会保障全般にわたる改革が必要。

回　

答

三 宅 ま こ と
無会派

新型コロナ収束に向けた
狛江市モデルを全国へ

❶昨冬と今夏の陽性者年代別傾向をとらえ、９月以降
の課題は❷保健所から情報提供される陽性者数でワク
チン接種数は把握できないか❸ワクチン２回接種率、
狛江市、世田谷区、調布市の数字は❹市のワクチン接
種が他自治体より早く進んでいる理由は❺市のＰＣＲ
検査センター、８月末での総括は❻50歳未満の方にワ
クチン接種していただく上での課題は❼課題を解決す
るための方策を伺う。

質　

問

❶若年層に対するワクチン接種の勧奨のほか、基本的
な感染症対策の徹底❷確認できていない❸２回目接種
率で調布35・9％、世田谷38・3％、狛江52・6％❹集団・
個別の適切な振分け、コンパクトな運営形態等❺狛江
市ＰＣＲ検査センターは、市内の検査が必要なため、
昨年８月に設置し、市内医療機関でＰＣＲ検査が実施
され、７月から一時休止❻接種を遠ざける要因をいか
にして取り除くか❼予約不要接種を試行中、若者向け
の効果的な情報発信を作成。

回　

答

辻村ともこ
無会派

新しい時代の防犯パトロール

平 井 里 美
無会派

市民のくらしを支える
公務労働の検証と改善を

令和３年４月１日現在の市の会計年度任用職員（非
正規）は462人で、正規職員448人を上回る。職員から
様々な相談を受ける市役所内の保健室では、会計年度
任用職員の看護師が一人で対応。対面とメール等文書
による相談を合わせると昨年は500件を超える。

❶過重労働に関する指導・相談件数は❷正規職員と会
計年度任用職員の職務の違い❸令和2年度から施行さ
れた会計年度任用職員制度の問題点、改善点を伺う。

質　

問

❶月45時間超の超過勤務を行った職員の健康確認等、
過重労働の指導・相談は令和2年度延べ250件❷行政的
な判断を伴う業務かという点。会計年度任用職員は基
本的には単純・定型的・補助的な職務❸会計年度任用
職員を多く任用しているため、採用、退職、報酬支給事
務、評価などの管理体制、報酬額が引下げとなった場合
のモチベーション維持が課題になると認識している。

回　

答

太 田 久 美 子
自由民主党・明政クラブ

新型コロナから
市民の命を守り抜く！

❶ワクチンを無駄にせず多くの市民に行き渡らせる工
夫は❷妊婦への優先接種をすべきと思うが❸味スタ内
に設置の「酸素・医療提供ステーション」について❹看
護職等ボランティア制度の登録者を増やすべき。

質　

問

❶余剰が見込める場合、エッセンシャルワーカーに接種
等❷検討していく❸酸素投与等を実施する複合的施設
❹安心安全通信に掲載。総合防災訓練で周知したい。

回　

答

若者に多い感染症から
命と未来を守るために

子宮頸がんのワクチン接種については有効性と副反応
など正しい情報からご家族で十分話し合い、よりよい
判断ができるよう、定期接種が始まる小学校６年生か
ら、お知らせとリーフレットを送付すべきと思うが。

質　

問

今年度は、接種対象の児童生徒に送付し、今後は、接種
の開始となる小学校６年、接種の期限を迎える高校１年
相当の女子と保護者に対して周知していく。

回　

答
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石 井 功
自由民主党・明政クラブ

栗 山 た け し
自由民主党・明政クラブ

空き家の条例施行後の状況

安心で安全なまちづくりについて

❶子どもたちが安心して遊べる環境づくり、12歳の
オリンピックメダリストが誕生した。今でも盛んなス
ケートボード遊び。スケートボード遊びについて市の
見解は❷昨今の夜間や昼間の報道ヘリに対する騒音苦
情はどこに伝えたらよいのか❸報道ヘリは航空法を
守って飛行しているのか。

質　

問

❶公園利用も多様化しており、公園の機能再編の機会
にあわせ、スケートボードの今後の広がりに注視しつ
つ調査研究❷民間機は国土交通省東京航空局環境・地
域振興課、自衛隊機・米軍機は防衛省❸東京航空局で
は、低空飛行等の情報があり、運航者が特定できる場
合は事実確認を行っている。

回　

答

❶特定空家に認定された原因は❷接道していない空家
は解決が難しいが、解決策は❸特定空家に認定される
以前に解決した要因は。

❶管理・改善意思がない、再建築ができない未接道地
で処分が進まないため❷接道している隣接土地所有者
へ売却❸所有者等へ助言・指導や固定資産税等増税可
能性の説明が要因。

ＬＩＦＥ　ＳＨＩＦＴ
人生１００年時代

❶民間企業は法律により2025年までに定年の引き上
げが行われるが公務員は❷他市「ちょこっとお助け隊」
は個人ボランティアで10分100円服薬確認などのヘル
プを行っている。市内でやりたい人の相談はあるか。

質　

問

❶令和5年4月以降、定年60歳を65歳まで2年ごとに 
1歳ずつ引上げ❷そのような相談はない。

回　

答

回　

答

質　

問

し の 浩 司
自由民主党・明政クラブ

災害対策について

終わらないコロナ

❶協定を結ぶ企業から災害時の在宅避難･車中泊に対
するヒントをいただく、講演会を開催していただくこ
とはできないか❷コマラジ※２との日頃の連携は❸富
士山噴火降灰対策についてどのような認識か。

❶妊産婦の方々を守り、安心して出産を迎えられる支
援策は❷臨時の医療提供施設酸素・医療提供ステー
ションが味の素スタジアム調布庁舎に設置。対象者は。

質　

問

❶協定先などと調整する❷マニュアルを共同策定、職
員の番組出演、訓練の中継、緊急放送訓練など❸降灰
による被害のおそれがあるため、外出自粛などの広報。

❶妊娠届出時のアンケートからこんにちは赤ちゃん
事業などで状況を確認。ママパパ学級で感染対策を行
い実施。約36週の妊婦にＰＣＲ検査費用助成を実施 
❷「酸素・医療提供ステーション」は軽症等の方が対象。

回　

答

コロナ禍における
学校行事について

多面的機能を有する都市農地の
有効活用を進めるために

❶学校連携観戦中止の代替として、東京オリンピック・
パラリンピック参加アスリートと、子どもが直接交流
する機会をつくれないか❷移動教室や修学旅行等、延
期や中止された教育活動について今後の対応は。

都市農業の多様な機能を効果的に発揮する市民参加型
システム構築など生産緑地の保全から活用へ狛江市と
して取り組んで行く必要がある。狛江市の見解。

質　

問

質　

問

❶人間力の向上に資することができると考えており、
交流等実施の可能性を関係機関の協力を得て検討中❷
日帰りでの校外活動等、代替行事の準備を進めている。

都市農地を保全し活用することは重要なことと認識。
有効な手段を模索し都市農地の保全を図る利活用を検
討していく。

回　

答

回　

答

三角たけひさ
自由民主党・明政クラブ

回　

答

質　

問

岡 村 し ん
日本共産党狛江市議団

命を守るコロナ対策について

❶ワクチンの副反応で分かっていることは❷副反応は
予防接種健康被害救済制度で救済される。手続きの方
法は❸オンライン授業を受けている児童生徒と板書内
容を共有できるようにして欲しい❹学校で不織布マス
ク徹底は❺ＰＣＲ検査センターの６月以降の実績は❻
学校、保育園、学童クラブで使われている抗原検査は
ガイドラインに沿っているか❼検査の数を増やし早期
発見を進めてほしい。

質　

問

❶狛江の集団会場では胸腹部不快感など約0.27％でそ
のほとんどがすぐに回復❷市に請求し、市設置の委員
会で調査し国に進達する❸教員の過度な負担とならな
いよう配慮しつつ、対応したい❹一律に着用を徹底、
いわゆる強いることは難しい❺6月は、検査10人、陽性
者1人。7月から一時休止❻ガイドラインによらず有症
状者は受診を促している❼ワクチン接種や基本的な予
防対策が必要。

回　

答

宮 坂 良 子
日本共産党狛江市議団

コロナから命を守る
自宅療養支援、保健所復活を

自宅療養者が生活できるよう❶ミルクやオムツなど日
用品も支援を❷連絡取れなかった人をキャンセルとせ
ず安否確認を❸保健所との情報共有の仕組を都に求め
て❹保健所はひっ迫状況、調布狛江に設置を求めて。

質　

問

❶支援が必要な方については可能❷配送前に連絡し
て、状況確認❸個人情報が提供されるかは東京都の判
断❹保健所組織の見直しは、東京都に市長会から要望。

回　

答

介護施設の補足給付の見直しは
負担増に

❶なぜ介護施設の補足給付が導入されたか❷対象は非
課税世帯。資産上限引き下げで非該当者数❸所得見直
しで食費負担増額と人数❹年金だけでは払えず退所に
追込まれる人も。福祉施策なので国へ撤回を求めて。

質　

問

❶低所得者の施設利用が困難にならないように配慮す
るため❷9名❸ショートステイ1日650円、特養入所1日
750円増140名❹予定なし。

回　

答

西 村 あ つ 子
日本共産党狛江市議団

市民生活支援について

❶地域経済持続支援金の申請期間の延長理由と更なる
延長は❷相談窓口以外でも生理用品の配布を❸学生応
援メニューの事業者の受け止めと利用者の感想❹大学
等に進学した学生と未給付者に給付金の実施を。

質　

問

❶需要が見込まれるため。状況を見極め検討❷必要世
帯に配布できるよう調整したい❸趣旨に賛同。ワンコイ
ンでボリュームある等、好評❹現段階は事業予定なし。

回　

答

子育て支援について

❶妊婦への支援(ｱ)コロナ陽性となった人の搬送先(ｲ)
不安等の状況把握を(ｳ)ママパパ学級の取組み(ｴ)コロ
ナワクチンの優先接種❷乳幼児健診の未受診への対応
❸子育ての孤立化を防ぐ取組み。

質　

問

❶(ｱ)母体救命搬送システムで対応（ｲ）面談等実施(ｳ)コ
ロナ前と比べ増加(ｴ)9月8日から予約不要接種開始❷受
診勧奨送付、訪問等で確認❸広場事業が保護者交流の場。

回　

答

鈴 木 え つ お
日本共産党狛江市議団

市民生活を守るため国保税軽減、
就学援助拡充を

❶国民健康保険税の子どもの均等割の独自軽減の実
施、来年度値上げの中止を❷就学援助制度の拡充を

質 

問

❶市長会通じ軽減対象拡充要望。国保運営協議会で議
論❷子育て支援施策も含め効果的施策を展開すべき。

回 

答

市民の英知を結集して
中央図書館を充実したものに

より充実した中央図書館・公民館にするために、中央
図書館の移転の是非も含め議論できるようにすべき。

質 

問

多くの市民の皆様の意見を聞きながら、よりよいもの
となるように考えていきたい。

回 

答

南部地域に相談交流できる
多世代交流拠点開設を

2年前、江戸川区「なごみの家」を視察、南部地域への
多世代交流拠点開設を求めた。取組みはいかがか。

質 

問

令和4年度の開設に向け事業実施主体及び拠点設置場
所を決定し、事業内容の詳細を調整・検討する。

回 

答
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❶地域防災へ気象台の市への支援メニューとはどのよ
うなものか❷市と気象台の平時からの連携は❸市に
おいて気象防災アドバイザー※４の活用を検討できな
いか。

質　

問

❶24時間対応可能なホットライン、防災対応支援チー
ムを災害対策本部等へ派遣❷市長との懇談、担当者と
の打合せ、訓練でホットライン運用、防災カレッジに
登壇など❸活用している自治体の事例など調査する。

❶負担軽減の視点から遺族に必要な行政手続きについ
て専用窓口を設置し諸手続きの一括対応が図れるよう
検討できないか❷これまで提案・要望してきた介護実
務者研修等受講費用補助の実現に向けた検討状況は。

質　

問

❶お悔みコーナー設置の必要性は高いと認識、実施に
向けて具体的な方法を検討❷実現に向けて検討中。

用 語 解 説

山田幸子
狛江市議会公明党

妊産婦を守る取り組みについて

❶妊婦の感染リスクを軽減する取り組みを伺う❷産後
ケア事業に産後ドゥーラ※３を活用してはどうか。

質 

問

❶妊婦に対する予約なし接種の実施と効果的な情報発
信❷今後の事業の参考とする。

回 

答

３歳児健診における
弱視早期発見・早期治療を

❶３歳児健診において弱視の見逃しは起きていないか
❷弱視早期発見するために屈折検査機器を用いては。

質 
問

❶自宅で検査後、必要な方へ視能訓練士、診察医によ
る再検査や眼科受診を勧める❷予算編成の中で検討。

回 

答

地域防災計画から見る
防災公園の活用について

❶前原公園の防災公園としての機能を伺う❷地域防災
力向上のため前原公園の避難訓練を実施すべき。

質 

問

❶貯水槽、マンホールトイレ、井戸、備蓄倉庫❷市職員
によるトイレ設置訓練など実施したい。

回 

答

佐 々 木 貴 史
狛江市議会公明党

安全安心なまちづくりについて

コロナ感染症対策について❶若者へのワクチン接種に
向けた進捗状況を伺う❷知人が陽性者になり、自身が
経験をしたことを松原市長に報告し要望した自宅療養
者に対する市の支援策を伺う❸コロナに感染した方の
ワクチン接種の指針を伺う❹水害対策として野川多摩
川の監視カメラの運用状況を伺う❺多摩川土手舗装整
備の自転車通行と歩行者安全対策を伺う❻水害時の避
難行動に市民が強い関心を持つ取り組みを伺う。

❶予約不要接種の試行、若者が関心を持てるような情
報ツールを作成中❷食料の支援と血中酸素飽和度計測
機器の貸出。自宅療養者の体調不良者に交代で医師が
対応する❸国の医療機関向け手引きで「既感染者は除
外せず事前の感染検査も不要」とされている❹市設置
の他、都が野川と入間川の合流地点にカメラ設置し、
ＹｏｕＴｕｂｅで配信。同時に複数の映像で確認でき
る❺調布境区間の安全対策は、路面標示と車止め柵を
１箇所設置予定❻訓練・講演会などで周知・啓発。

回　

答

質　

問

石 川 和 広
狛江市議会公明党

地域防災力の向上に向けて

行政サービスの充実と
向上に向けて

回 

答

回　

答

小 野 寺 克 己
狛江市議会公明党

18 歳成人への消費者教育の
推進に向けて

❶民法改正で18歳成人でできることと、20歳になら
ないとできないことについて、周知体制について伺う
❷今後の成人式の取組み、開催方法について伺う❸消
費生活についての相談先について伺う。

質　

問

❶狛江高校や中学生に消費生活相談事例集配布、広報
等で周知❷引続き20歳を迎えた方を対象に成人の日に
開催❸消費者ホットライン188番で適正な窓口を案内。

回　

答

科学的根拠のある予防授業で
いじめのない学校へ

❶いじめは子どもが入れ替わりながら進行し９割の児
童が関係する結果について伺う❷いじめ予防授業を提
言する。弁護士によるいじめ予防授業の活用について
伺う❸いじめ防止相談ツール導入について伺う。

質　

問

❶多くの子どもが経験している状況、一部の子どもだ
けに関わる問題ではない❷学校の要望も踏まえ、今後
検討したい❸運用方法等も含めて、調査研究したい。

回　

答

加 藤 功 一
立憲民主こまえ

狛江市においても
賃金条項型公契約条例の制定を

❶都内で制定された公契約条例の制定目的の一般的
な事例は❷公契約条例の制定で、得られるメリットは 
❸賃金条項型公契約条例制定について、市の見解は。

❶労働条件の確保、品質確保、地域経済の活性化❷労
働者の生活安定化、適正な利益確保、技術者の確保 
❸国全体で検討されるべきものと考えている。国、他
自治体の動向を注視し調査・研究していく。

今後のまちづくりに
移動距離の短いまちの思想を

❶ショートウェイシティ移動距離の短いまちについて市
の見解は❷歩くことと医療費の関係について市の見解
は❸スマートウェルネスシティ※５について市の見解は。

❶コンパクトな地形を活かしショートウェイシティを
研究❷国交省が策定した歩行量調査のガイドラインか
ら市の医療費抑制につながる❸関係部署相互間の連携
を図り、考え方に沿った施策・事業を実施している。

回　

答

回　

答

質　

問

質　

問

高 木 さ と こ
立憲民主こまえ

浸水災害対策について
今秋確認できる対策を整理

❶根川第１雨水幹線に設置予定のフラップゲートの効
果❷小河内ダムの運用に見直しはあったか。

質 

問

❶逆流を防止し浸水量を約５割削減❷48時間で450㎜
を超える雨がダム上流で予想の場合、事前放流が可能。

回 

答

西和泉２丁目多摩川住宅建替計画
進行状況の確認

❶建替後の二号棟住戸数は❷まちづくり委員会の答申
と都市計画審議会附帯意見が課題としているのは。

質 

問

❶約２・５倍の住戸を目指す計画❷長大な壁面の回避
等を図り環境に配慮した計画となるよう努める。

回 

答

保育園と学校現場の
感染対策について

❶保育園臨時休園の際の代替保育の整備は❷小中学校
に配布される抗原簡易キットの運用と対処法を伺う。

質 

問

❶感染拡大の恐れが伴う代替保育は検討していない❷学
校医等と連携し医療機関を紹介できる体制を整えたい。

回 

答

狛江ラジオ放送株式会社。2019年（令和元年）11月に開局したコミュ
ニティラジオ（周波数は85.7MHz）。狛江市と狛江ラジオ放送株式会社
間で「災害時等における情報の放送に関する協定」を締結している。

コマラジ※2

産後ケアや子育ての専門知識を持ち、産後間もない母親に寄り添って子
育てが軌道に乗るまでの期間、家事や育児など暮らしを支える専門家。

 産後ドゥーラ※3

地域の気象現象に精通し、防災の知識も持っており、自治体の防災対応
も支援できる国土交通省より委嘱された専門家。

気象防災アドバイザー※4

住む人が自然と健幸になる街（歩きやすい歩道や、きれいな景観があ
れば自然と歩くことになり、健康的な生活ができるようになる）。

スマートウェルネスシティ※5

安心で暮らしやすい社会を実現することを目指して、防犯パトロール
とランニングを同時に行う「新しいスタイル」の防犯活動。

パトラン※1
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問

あ
な
た
の
一
番
泣
け
た
映
画
は
な
ん
で
す
か
？

岡村しん
日本共産党
狛江市議団

﹁
火
垂
る
の
墓
﹂は
何
度
見

て
も
泣
け
る
映
画
で
す
。

我
が
家
も
子
ど
も
が
小
さ

い
の
で
、感
情
移
入
し
て
涙

な
し
で
は
見
ら
れ
ま
せ
ん

三宅まこと
無会派

﹁
た
そ
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れ
清
兵
衛
﹂。
果

し
合
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に
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か
う
朝
、
宮

沢
り
え
演
じ
る
朋
江
が
清

兵
衛
の
身
支
度
を
整
え
る
。

涙
こ
ぼ
れ
る
で
が
ん
す

石川和広
狛江市議会

公明党

﹁
イ
ン
ビ
ク
タ
ス/

負
け
ざ

る
者
た
ち
﹂で
す
。マ
ン
デ

ラ
が
新
生
南
ア
フ
リ
カ
の

象
徴
と
し
た
ラ
グ
ビ
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で

団
結
勝
利
の
場
面
に
涙

平井里美
無会派

子
ど
も
の
頃
は
﹁
野
生
の

呼
び
声
﹂、
大
人
に
な
っ
て

か
ら
は
﹁
万
引
き
家
族
﹂。

つ
な
が
り
と
か
、
家
族
と

か
に
弱
い
か
な
ぁ

栗山たけし
自由民主党・
明政クラブ

﹁
Ｓ
ｔ
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ｄ 

ｂ
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Ｍ
ｅ
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人
の
少
年
た
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中
学

生
時
代
ボ
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イ
ス
カ
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ト

友
人
と
の
思
い
出
が
重
な
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が
熱
く
な
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ま
す

佐々木貴史
狛江市議会

公明党

ん
~
特
に
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男
は
つ
ら
い

よ
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っ
ち
ゃ
い
時
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ら

両
親
が
好
き
で
毎
回
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賞
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ま
た
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Ｗ
Ｓ
を
観

て
海
が
怖
く
な
っ
た

加藤功一
立憲民主こまえ

﹁
ぼ
く
は
う
み
が
み
た
く

な
り
ま
し
た
﹂
自
閉
症
へ

の
理
解
が
進
む
映
画
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自

閉
症
の
少
年
か
ら
、
大
切

な
こ
と
を
教
え
ら
れ
た

鈴木えつお
日本共産党
狛江市議団

藤
沢
周
平
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を
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し
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ま
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宮坂良子
日本共産党
狛江市議団

﹁
火
垂
る
の
墓
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争
は
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い

しの浩司
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﹁
ダ
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グ
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ロ
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中
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言
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山田幸子
狛江市議会

公明党
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西村あつ子
日本共産党
狛江市議団
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思
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人
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太田久美子
自由民主党・
明政クラブ

黒
澤
明
監
督
の
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生
き
る
﹂

で
す
。
平
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予
算
特

別
委
員
会
で
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い

て
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ま
っ
た
か
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て

も
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吉野芳子
無会派

残
念
。泣
け
た
映
画
を
思
い

出
せ
ま
せ
ん
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対
に
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た

い
！
泣
く
と
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し
て
い

る
映
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は
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ド
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ス
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﹂で
す

三角たけひさ
自由民主党・
明政クラブ

﹁
南
極
物
語
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兄
弟
犬
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・
ジ
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が
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に
繋
が
れ

餌
も
な
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の
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強
い
生
命
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に
感
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小野寺克己
狛江市議会

公明党

﹃
ワ
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ル
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ス
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ー
ド
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は
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ズ
１
作
目
か
ら

夫
婦
で
観
に
行
っ
て
い
る

唯
一
の
作
品
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主
人
公
が

7
作
目
で
遺
作
に
涙

谷田部一之
自由民主党・
明政クラブ

﹁
お
お
か
み
こ
ど
も
の
雨

と
雪
﹂
雨
と
雪
の
成
長
に

は
泣
け
ま
し
た
。
細
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守

監
督
に
は
感
謝
し
ま
す

石井功
自由民主党・
明政クラブ

﹁
ひ
ま
わ
り
﹂

戦
争
で
失
わ
れ
た
２
人
の

時
間
は
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な
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。
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車

で
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れ
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に
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え
ら
れ
な
か
っ
た

お問い合わせ　議会事務局議事庶務係　☎︎ 03（3430）1128（直通）

日 月 火 水 木 金 土

11/21 22 23 24 25 26 本会議
　  初　日

27

28 29 30 12/1 2 3   本会議 
     一般質問

4

5 6　本会議 
      一般質問

7　本会議 
      一般質問

8　本会議 
      一般質問

9 10 総務文教 
     常任委員会

11

12 13 社会 
    常任委員会

14 建設環境 
    常任委員会

15 16 17 18

19 20 21 議会
　 運営委員会

22 本会議
     最終日

23 24 25

令和３年第４回定例会（予定）
※開会時間はいずれも午前９時の予
定です。新型コロナウイルス感染症の
感染拡大防止の観点等から、日程が
変更になる可能性があります。請願・
陳情の締め切り　１回目：11月17日

（水）・２回目：12月14日（火）17時ま
でに議会事務局へご持参ください。

狛江市議会のホー
ムページでは、本会
議等のライブ中継・
録画配信、議員の
紹介や議 案の審

議結果等の情報を掲載しています。


